

# Bericht der Kommission für Ausbildung, Sport und Freizeit



Präsident: Heinz Mägli

Mitglieder: Anne Favre, Martin Kipfer, Paul  
Rothenbühler, Susanne Weishaupt

Die anstehenden Arbeiten des vergangenen Geschäftsjahres konnten in der Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission durch deren Mitglieder effizient in wenigen Sitzungen abgehandelt werden. Gleich zu Beginn richte ich meinen Dank an die Mitglieder für deren Einsatz und Geduld. Ein weiterer Dank geht an all jene, die den Freiberger in der Öffentlichkeit in ein positives Bild rücken. Und davon gibt es viele. Ihre

Arbeit stützt den Fortbestand unserer Rasse, daran gilt es weiterzuarbeiten.

Kleinere Anpassungen im Bereich der Reglemente gingen ohne Nebengeräusche über die Bühne, so beispielsweise bei den Zug- und Rückeprüfungen. In dieser Sparte haben Frederic Piller, La Roche, und Kathrina Ritsch, Meienfeld, die Prüfung als Richter absolviert. Die Kommission gratuliert den beiden und wünscht viel Erfolg und Befriedung beim Einsatz auf den Plätzen.

Mit den Zuständigen der Haflingerpferde konnte eine Vereinbarung getroffen werden, dass man im Rahmen der Sportprüfungen die bisherige Zusammenarbeit weiterführt, was für beide Seiten ein befriedigendes Resultat ist.

Eine Hauptarbeit der Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission liegt in der Vor- und Nachbereitung des Grossanlasses National FM. Neben dem Erarbeiten des Ablaufs bietet der finanzielle Rahmen eine grosse Herausforderung. Gerade in diesem Bereich wird es zunehmend notwendig, auf die vermehrte Unterstützung der Mitglieder zurückgreifen zu können. Sei es im Bereich des Sponsorings, wie aber auch im Rahmen des Losverkaufs. Der National FM bietet eine hervorragende Plattform zur Vermarktung der Zuchtprodukte. Die grosse Anzahl Zuschauer kann auf einem Platz unzählige Freiberger in verschiedensten Disziplinen beobachten und sich von den Fähigkeiten der Rasse überzeugen. Der National FM dient der ganzen Basis und sollte als Marketinginstrument zwingend erhalten bleiben. Zudem selbstverständlich auch als Fest für die Freibergerfamilie.

Heinz Mägli

Präsident der Kommission für Ausbildung, Sport und Freizeit